
Conseil communal du jeudi 28 janvier 2021 

 

Liste des décisions 

Présents:   Jacky Herens, William Nijssen, Jean Levaux: Echevins 

Grégory Happart, Yolanda Daems, Jean-Marie Geelen, Shanti Huynen, Clotilde Mailleu, Lizzy Buijsen-Baillien, 

Steven Heusschen, Alicia Dodemont: Conseillers 

Rik Tomsin: Président 

Joris Gaens: Bourgmestre 

Kimberly Peeters: Directeur général 

Excusés:  Benoît Houbiers, Michaël Henen: Conseillers 

 

Séance publique digitale 

1. Questions des conseillers 

Une question a été posée par la conseillère Mailleu au sujet du bétonnage du chemin Schophemerheide-Kattenrot 

Le conseiller Happart a posé une question au sujet du service réseau routier en hiver. Le bourgmestre a répondu 

aux deux questions.

2. Liste nominative subsides 2021 

La liste nominative des subsides 2021 est soumise au conseil communal pour approbation, conformément l’article 

41, 23° du Décret administrations locales. 

Le conseil communal approuve la liste nominatives des subsides.

Pour: 10 Contre: 2 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

3. Prise de connaissance démission échevin Jacky Herens au 01.02.2021 

Le conseil prend acte de la démission de l’échevin Jacky Herens ai 1 février 2021. 

4. Vérification des lettres de créance et nomination conseiller communal  

Suite à la démission de Jacky Herens de sa fonction d’échevin et de conseiller à la date du 1er février 2021, on 

prie son successeur, Mme. Alexandra van Gestel, de prêter serment, elle sera par la suite installée comme 

conseiller communal, après vérification des lettres de créance. 

5. Détermination de l’ordre de préséance des conseiller communaux 

Le conseil détermine l’ordre de préséance des conseillers communaux. 

6. Prise de connaissance composition du Collège des bourgmestre et échevins 

Le conseil prend connaissance de la composition du Collège des bourgmestre et échevins. L’échevin Yolanda 

Daems prête serment en tant qu’échevin. 

7. Nomination mandataire communal pour le « bekkenbestuur Maasbekken » 

Etant donné que Jacky Herens avait été désigné comme mandataire pour « bekkenbestuur Maasbekken » et que 

celui-ci démissionne au 1er février 2021, il y a lieu de désigner un nouveau mandataire.  

Par votre secret, le conseil communal approuve la nomination de Yolanda Daems en tant que mandataire. 

Pour: 11 Contre: 2 Abstention: 0 Nul: 0 Blanc: 0 

 



8. Nomination d’un délégué remplaçant aurpès de « Interlokale Vereniging Plaatselijke Groep 

Haspengouw »

Etant donné que Jacky Herens avait été désigné comme délégué remplaçant auprès de “Interlokale Vereniging 

Plaatselijke Groep Haspengouw” et que celui-ci démissionne au 1er février 2021, il y a lieu de désigner un 

nouveau délégué remplaçant. 

Par votre secret, le conseil communal approuve la nomination de Yolanda Daems en tant que mandataire. 

Pour: 10 Contre: 3 Abstention: 0 Nul: 0 Blanc: 0 

9. Fluvius –proposition candidat-membre de «regionaal bestuurscomité Oost (RBC-OOST) » et 

éventuellement pour le conseil d’administration 

Etant donné que Jacky Herens avait été désigné comme candidat – membre de “regionaal bestuurscomité Oost 

(RBC-OOST)” pour le conseil d’administration, et que celui-ci démissionne au 1er février 2021, il y a lieu de 

désigner un nouveau candidat-membre. 

Par votre secret, le conseil communal approuve la nomination de Yolanda Daems en tant que candidat-membre. 

Pour: 10 Contre: 3 Abstention: 0 Nul: 0 Blanc: 0 

10. De Watergroep – Désignation d’un représentant au conseil d’administration 

Etant donné que Jacky Herens avait été désigné comme représentant au conseil d’administration de De 

Watergroep et qu’il démissionne au 1er février 2021, il y a lieu de désigner un nouveau représentant. 

Par votre secret, le conseil communal approuve la nomination de Yolanda Daems en tant que représentant.

Pour: 10 Contre: 3 Abstention: 0 Nul: 0 Blanc: 0 

11. Régularisation situation domaine public – décision de principe 

Pour une parcelle cadastrée privée à Fouron-Saint-Martin, il a été constaté que bien qu’appartenant à des privés, elle 

fait  toujours partie du domaine public, selon l’atlas des chemin vicinaux de 1847. 

Après concertation avec les propriétaires et leur géomètre, il a été décidé de faire une adaptation au domaine public 

en faveur des intéressés, ceci en étroite concertation avec les services  vicinaux de la Province du Limbourg. 

Le conseil communal approuve la régularisation de la situation au trait au domaine public Komberg. 

Pour: 12 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

12. Adaptation règlement rétribution pièces administratives permis environnemental.

En raison de nouvelles possibilités lors d’une demande de permis environnemental, e. a. pour la demande d’une 

activité vente au détail et demande de modification de végétation, le règlement de rétribution communal doit être 

actualisé pour ce type de dossiers. 

Les frais pour ces nouvelles demandes sont ajoutés au tableau, accompagnés d’un remboursement de frais 

clairement déterminé pour la digitalisation d’une demande restreinte pour le citoyen.  

Le conseil communal approuve l’adaptation du règlement de rétribution pièces administratives permis 

environnemental.  

Pour: 10 Contre: 2 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 



13. Travaux d’égouttage et de remaniement 'Rioleringsproject Fourons-Saint-Pierre' 

Fluvius prévoit des travaux d’égouttage à Fouron-Saint-Pierre pour la collecte séparée de l’égouttage et des eaux de 

pluie. Le projet est réalisé en prévision de la réalisation du projet Collector Voer fase 2. La commune profite de ce 

projet pour optimaliser le domaine public dans la zone de projet.

Le conseil communal approuve les travaux de remaniement et la contribution communale.  

Pour: 12 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

14. Prise de connaissance erreur matérielle budget police 2021 

Lors du conseil communal du 26 novembre 2020 le budget 2021 de la police a été approuvé. Après contrôle par les 

services de la tutelle fédérale, il apparait qu’une page était manquante dans le rapport et que le tableau récapitulatif 

du service régulier n’était pas le plus récent.  On demande au conseil communal de prendre connaissance du rapport 

comportant le tableau récapitulatif correct du service régulier, montrant un résultat de 606.174,69 euros à la place  

Pour: 12 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

 

 

Directeur général Président 

Kimberly Peeters Rik Tomsin 

  


